

Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Schriftliche Anfrage Sasha Mazzotti betreffend Stärkung der Frühförderung

P245019

 Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt gibt es zahlreiche Institutionen, Programme und Projekte im Bereich der frühen Förderung, die verschiedene Zielgruppen ansprechen. Die Unterstützungsleistungen in der Frühförderung wurden in den letzten Jahren weiterentwickelt. Mit dem Ausbau des Zentrums für Frühförderung (ZFF) zum Kompetenzzentrum und der Gründung des Netzwerks Frühbereich wurden zwei wichtige Institutionen zur Koordination der Angebote und Vernetzung von Fachpersonen geschaffen. Diese Vernetzung steht weiterhin im Fokus.

